



MARGARITA ZAVALA

“El problema es que el informe no salió como quería la CDMX”.

DENUNCIAN A SHEINBAUM

# Exige el PAN informes y sanciones por caso Línea 12

“Lamentable, que nos enteremos (del reporte) por un medio extranjero”: Zavala

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Por violación al derecho a la información pública sobre los peritajes del colapso de la Línea 12 del Metro, diputados federales del PAN presentaron una denuncia ante el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México en contra de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Encabezados por Margarita Zavala, su sobrina Mariana Gómez del Campo, Héctor Téllez, Guillermo Huerta, Santiago Torreblanca, entre otros, los panistas exigieron que se inicie el proceso de verificación y obligaciones del gobierno de la ciudad para garantizar el acceso al tercer informe de la empresa norue-

ga DNV. “Llevamos un año y hay un manto de injusticia, de impunidad y no hemos logrado conocer al día de hoy las causas-raíz de la tragedia del colapso de la Línea 12. Que se inicie la verificación y, en su caso, sanción, pero sobre todo la obligación de hacer público este tercer informe”, demandó Héctor Téllez.

“No hay duda que fue por falta de mantenimiento y se debe sancionar a los responsables”, señaló.

Zavala comentó que “desgraciadamente fue a través de un medio periodístico extranjero como nos fuimos enterando hoy (ayer) en qué consiste el informe, que, como no salió exactamente como lo que quiso el Gobierno de la Ciudad de México, no sólo no lo dio a conocer cuando teníamos derecho de saberlo, sino que, además, lo descalifica y anuncia una denuncia civil y penal contra la empresa que fue contratada con los impuestos de quienes habitamos la Ciudad de México”.

Criticó que “el Gobierno de la Ciudad de México nos oculta la

verdad en una de las tragedias más importantes”.

Solicitaron “que se incorporen a la carpeta de investigación que realiza la fiscalía de la Ciudad de México los detalles y los alcances del tercer informe de DNV”.

Santiago Torreblanca pidió “se sancione a los responsables, tanto a la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos como a la jefa de Gobierno”.

En el Senado, la vicecoordinadora de la bancada del PAN, Kenia López Rabadán, reiteró su exigencia de que Claudia Sheinbaum se retire del cargo de jefa de Gobierno de la Ciudad de México porque no puede ser “jefe y parte” en el caso de la Línea 12.

Tras la filtración del tercer informe de DNV a *El País*, la legisladora destacó que uno de los factores que ocasionaron el derrumbe fue la falta de mantenimiento, de la cual sería responsable directa la jefa de Gobierno y su excolaboradora Florencia Serranía. Opinó que no transparentar tanto las causas reales como a los responsables es inhumano.



**ACCIÓN.** Mariana Gómez del Campo, Héctor Téllez, Margarita Zavala y Santiago Torreblanca, ayer, afuera del instituto de transparencia capitalino.

ESPECIAL